

ASPIRASI WARGA

Sinergitas TNI Polri di Parungkuda Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 31, 2023 - 20:53



Sinergitas TNI Polri di Parungkuda Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya Ciptakan Kondusifitas

Parungkuda, 31 Oktober 2023 - Hari Selasa menjadi momen penting bagi Brigadir Rahmat, Bhabinkamtibmas Desa Langensari, yang melaksanakan giat Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Di Kp. Bojong Astana Rt

05/03, Desa Langensari, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, jam 12.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas dan aparat desa melakukan kunjungan istimewa kepada warga setempat.

Kunjungan tersebut tidak hanya sebatas formalitas, namun juga sarana penting untuk menjalin keakraban dan silaturahmi dengan masyarakat. Dalam kesempatan yang hangat ini, Bhabinkamtibmas berbicara dengan Bapak Bayu, salah satu warga setia Desa Langensari.

Dalam dialog yang berlangsung, Brigadir Rahmat menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga. Pertama-tama, dia menghimbau untuk bersama-sama mencegah radikalisme dengan meningkatkan daya tangkal dan partisipasi masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka.

Selanjutnya, peringatan serius diberikan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang memerlukan kewaspadaan dalam mengidentifikasi tempat rekrutmen atau penampungan bagi pekerja migran, baik dalam negeri maupun luar negeri.

Tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor menjadi perhatian serius, dan masyarakat diajak untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap aksi-aksi kriminal tersebut.

Di samping itu, Brigadir Rahmat juga menyoroti masalah Gankster atau genk motor, dan mengajak masyarakat untuk meningkatkan ronda malam demi menjaga keamanan wilayah.

Tak ketinggalan, dia menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG" - Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menjadi pedoman dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Selain itu, warga diajak untuk memanfaatkan Aplikasi SuperApp Polri Presisi sebagai sarana untuk memudahkan pelayanan dan sebagai sumber informasi mengenai Polri.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Semua pesan dan informasi yang disampaikan Brigadir Rahmat disambut baik oleh masyarakat, yang berharap sinergi antara kepolisian dan warga Desa Langensari semakin kuat.